Violencia

a mayor parte de las veces que se escribe un artículo de estas características el título surge fácil y ágil, no es éste el caso, para estas líneas barajaba demasiados términos, es bastante seguro que todos tendrían que haber ido enlazados desde el principio, paso a enumerar los sustantivos que me venían a la cabeza: pavor, estupor, indignación, miedo, absurdo, estupefacción, estupidez, rabia, vergüenza...

Todo ello para comentar cuatro casos que se han producido en la última semana, un intervalo de tiempo demasiado corto para demostrar hasta qué grado llega la estupidez humana, me refiero a dos casos luctuosos ocurridos en Albacete -uno de los pocos motivos por los que la provincia aparece en los medios de comunicación nacional, por desgracia-, y los otros dos en el territorio nacional.

Por orden de importancia hay que destacar el burdo, y anunciado, asesinato de una mujer de cincuenta y cuatro años a manos de su marido que armado con una pala -habrá que ser zafio- acabó con un ritual que ya había sido denunciado en el año 1991, nada menos que nueve años de tortura, vejaciones que escondía Doña Engracia -creo que tiene sobradamente merecidas las mayúsculas- para que sus hijos siguieran manteniendo una imagen que su padre no merecía, todo ello presuntamente, como se dice ahora. Al hilo de esto me parece que la solución propuesta por nuestro iluminado presidente, José Bono, de publicar los nombres de los maltratadores no puede ser eficaz, y la eficacia es lo único que cuenta en estos asuntos, porque el problema es atajar el daño antes de que ocurra, después no tiene sentido, y si no que se lo pregunten a Doña Engracia, la pregunta -punto de partida de cualquier solución- es en qué falla la educación actual (me refiero a la integral, en la que están comprometidos los padres, los profesores, el sistema educativo entero y, por supuesto, las instituciones) para que se sigan produciendo estos casos.

En el segundo asunto es más fácil rastrear a los culpables; se trata de la muerte de un seguidor del club de fútbol Barcelona a manos de otro del Real Madrid, ocurrida en el Villar de Chinchilla mientras se disputaba un partido de esos que algún dirigente conservador -es decir del Partido Popular- ha calificado de interés nacional, dejando



■ Gregorio Salvador

buena cuenta de la importancia que otorga a otras naderías como la educación, la sanidad y sandeces por el estilo, con el apoyo de los medios de comunicación de nuestra época, más ávidos de obtener beneficios que de sentar criterios o sembrar polémica para que los haya.

El tercer caso ya no tiene nombre, se trata de la última barbaridad de ETA en Madrid que ha dejado claro una cosa cualquiera es blanco de esa pelea inútil que mantiene la banda terrorista, unos por significarse y otros por pasar al lado de los significados, como además el carácter de la significación lo ponen ellos, nunca puedes saber de qué parte estás.

El más banal es la polémica surgida en un campo de fútbol -cómo no- entre una señora del grupo de no fumadores recalcitrantes y un fumador que, al aire libre y contemplando un partido de su equipo, disfrutaba de un buen cigarro, pues bien esta fundamentalista de la salud, ya entrada en años, que no en sapiencia, comenzó a comer pipas y le lanzaba las cáscaras para, así, considerarse desagraviada.

Como pueden comprobar el panorama es desolador.

Subiendo

Adeca

La Asociación de Empresarios de Campollano gestiona en exclusiva para nuestra región el "Trade Point", o Centro de Comercio virtual, promovido por la ONU para promocionar el comercio exterior de productos de esta región. Se une así a los 180 trade points existentes, que están generando alrededor de 15 mil oportunidades de negocio cada mes.



ASOCIACION DE EMPRESARIOS DE CAMPOLLANO



Insalud

El sindicato de Enfermería Satse ha denunciado que el Insalud todavía no ha publicado las listas definitivas del concurso de traslados voluntarios para plazas de personal estatutario. Según el sindicato este hecho afecta a doce mil profesionales.

